

Von der Landschaft zur Plastik

Der Herner Künstlerbund zeigt eine abwechslungsreiche
Ausstellung im Herner Rathaus. Sie wird am Freitag eröff-

emann

Das Jahr präsentiert der
Künstlerbund ab Freitag sei-
ne Ausstellung im Herner Rat-
haus. In diesem Jahr zeigen 28
Künstler Werke, die zumeist in
Herners entstanden sind. An-
fangs ist der Raum entleert und
aufgebaut wurde. „Wir sind schon ein
Team“, erklärt Edelgard
Sprengel vom Vorstand. „Und
jetzt werden die Räume inzwi-
schen fertig.“

Im ersten Stock

Die erste Etage hat man sich auf
den ersten Stock konzentriert. Da fin-
den sich viele verschiedene
Ansichten des Ortes. Die
von Heidrun Motyll
gezeichneten Bildern von Inge We-
ber zeigt einen drei-
eckigen Garten beigesteuert.
In den Bildern werden die Bilder
in den Werken, in denen sich
die Farben auflösen,
von Bahtiyar Demirkan.
In den am Computer be-
reiteten Bildern von Jürgen Jahn,
die die Stadtansichten in
auflösen. Auffällig sind
die abstrakten Werke von



Der Künstlerbund bei der Hängung der Arbeiten im Herner Rathaus. FOTO: ...

Helmut Kottkamp. Da tauchen Port-
räts des Filmregisseurs Alfred Hitch-
cock neben symbolhaften Vögeln
auf. Die vielen zeichenhaften An-
spielungen in seinen Werken laden
zum Nachdenken ein.

In der zweiten Etage mischen sich
gegenstandslose Bilder mit Werken,
in denen gegenständliche Bezüge
sichtbar bleiben. Edelgard Sprengels
Arbeiten leben ganz aus ihren Mate-
rialien. In den surrealen Bildern von
Cara Lila Bauer scheinen Stühle mit
Sesseln zu ringen. Rolf Pötters relief-
artige Collagen zeigen Menschen. In
Christa Jakobats Arbeiten treffen
sich Selbstporträts mit alten Briefen
und Zeichnungen. Monika H. Wohl-

ing ist mit zwei plastische
aus Draht und Pappe ver-
dabei ist Doris Brück mit
denen grafische und male-
ment verschmelzen.

Es ist eine sehenswer-
te abwechslungsreiche Ausst-
ellung geworden, die die unter-
schiedlichen Herangehensweisen der
Künstler zeigen. Wieder einmal
ist es deutlich, welches kreative
Leben im Herner Künstlerbund
vorhanden ist.

i Eröffnung am Freitag
durch OB Frank Duden
(31. Januar). Zur Einführung
die Vorsitzende Annegret S...